

## JHA-Sitzung am 19.06.2023

### Positionierung der KdGEB KiTa Stuttgart zur Initiative Kitastrophe Stuttgart

#### Um was geht es bei der Initiative Kitastrophe Stuttgart?

Innerhalb einer sehr kurzen Zeit hat sich die Initiative Kitastrophe in Stuttgart gebildet. Initiatoren sind Eltern, die sich auf Grund der unzuverlässigen Betreuungszeiten ohnmächtig und hilflos fühlen. Zu wenig Plätze, verkürzte Öffnungszeiten, Notgruppen oder kurzfristige Schließungen erschweren das Alltagsmanagement für viele Familien unverhältnismäßig und machen den Beruf der ErzieherIn zunehmend unattraktiv. Auch das Stressniveau der Kinder steigt massiv durch durchbrochene Routinen und unzuverlässige Alltagsstrukturen.

**Eltern und Fachkräfte sind gleichermaßen wütend, denn die verlässliche Kita existiert in vielen Einrichtungen in unserer Stadt momentan nicht.**

Der Appell der Initiative bei der Demo am 07.07.2023 richtet sich daher auch direkt an Sie, als demokratisch gewählte EntscheidungsträgerInnen dieser Stadt:

**Lassen Sie uns und unsere Kinder nicht alleine! Wir können nicht mehr!**

#### Was können Sie tun und warum sollten Sie es auch tun?

- Arbeiten Sie auch weiterhin an der **verlässlichen Kita**, bei der die Rechte unserer Kinder sowie die pädagogisch fundierte frühkindliche Bildung als unantastbare Kernkompetenz im Vordergrund stehen!
- Hören Sie zu und kommunizieren Sie. Viele Eltern und Fachkräfte fühlen sich vor allem nach den Erfahrungen der Corona-Pandemie im Stich gelassen.
- Die Vorteile liegen auf der Hand:
  - Die Bildungs- und Chancengleichheit wird gefördert.
  - Eine pädagogisch fundierte, regelmäßige frühkindliche Bildung legt nachweislich den Grundstein für eine erfolgreiche Schulkarriere.
  - Kinder brauchen verlässliche Strukturen für eine gesunde Entwicklung.
  - Eltern stehen als zuverlässige Fachkräfte aller Branchen zur Verfügung.

Die Konferenz der Gesamtelternbeiräte Kita Stuttgart unterstützt den Appell der Initiative Kitastrophe nachdrücklich!

Kommen Sie bei Rückfragen oder für persönliche Gespräche jederzeit gerne auf uns zu.

Stuttgart, den 15.06.2023

Konferenz der Gesamtelternbeiräte Kita Stuttgart